



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado

La República Bolivariana de Venezuela celebra la victoria diplomática, del valeroso pueblo palestino, en el seno de la Asamblea General de las Naciones Unidas, donde por abrumadora mayoría, los pueblos y gobiernos del mundo han dejado claro que Palestina debe ser admitido como miembro de dicha organización, otorgándole una ampliación de los derechos que le corresponden como Estado libre, soberano e independiente.

Venezuela recuerda, que ha sido la posición aislada, arbitraria e injusta de los Estados Unidos, que como miembro permanente del Consejo de Seguridad, ha abusado de su derecho a veto y de su posición de poder, la que ha impedido, por ahora, el ingreso de Palestina como miembro pleno, por lo cual exhorta a este país a reconocer y acatar el mandato de la Asamblea General de manera inmediata.

Una vez más, el Gobierno Bolivariano se suma a la demanda de un cese al fuego y se detenga el genocidio de manera inmediata e incondicional, exhortando a la justicia internacional a determinar las responsabilidades por los crímenes de lesa humanidad cometidos desde el Estado de Israel, que han causado más de 35.000 víctimas mortales en los últimos meses, la mayoría de ellos mujeres, niñas y niños.

Caracas, 10 de mayo de 2024